



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Klaus Adelt, Annette Karl, Natascha Köhnen, Andreas Lotte, Bernhard Roos SPD**

Drs. 17/1185, 17/2007

Die Zukunft von „Smart Grid“ in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem zuständigen Ausschuss über „Smart Grid“ in Bayern zu berichten.

Hierbei sollen vor allem folgende Punkte geklärt werden:

- Welchen Stellenwert misst die Staatsregierung den Technologien „Smart Grid“ und „Smart Metering“ sowie den Konzepten „Virtuelles Kraftwerk“ und „Lastmanagement“ für das erfolgreiche Gelingen der Energiewende bei und welche konkreten Schritte hat sie bisher unternommen, um besagte Technologien weiterzuentwickeln und voranzubringen?
- Welche Rolle spielen dabei die „Solarfabrik der Zukunft“ in Nürnberg und der Modellversuch „Smart Grid City“ in Hof und Arzberg? Welche konkreten Maßnahmen wurden seit deren Initiierung getroffen und liegen diesbezüglich bereits nennenswerte Ergebnisse vor?
- Wie werden beide Vorhaben finanziert und wie viele Mittel stehen hierfür bereit?
- In welchem Maße konnten die jeweiligen Regionen von der „Solarfabrik der Zukunft“ bzw. „Smart Grid City“ bisher direkt und indirekt profitieren?

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident